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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Seit über einem Jahr ist bekannt, daß das Land seine Finanzzuweisungen um 10 % kürzen 

wird. Was hat die Intendanz getan, um die ab 01. 01. 2005 abzusehenden 

Mindereinnahmen abzufangen? Sind Vertragsveränderungen /Vertragsverhandlungen mit 

dem künstlerischen Personal/Gästen vorgenommen worden? 

2. Welche Einsparungen hat die Fusion gebracht? 

- besetzte Stellen (vor allem Verwaltung: Dramaturgie, Öffentlichkeitsarbeit) 

- finanziell 

3. Was kosten die geplanten 25 Entlassungen (Abfindungen u. ä.) 

4. Warum wurde kein differenzierter Stellenplan erstellt? 

5. Wie hoch sind die eigenen Einspielergebnisse (prozentual und effektiv)? 

6. Wie hoch ist die Auslastung (prozentual und im Vergleich zu anderen vergleichbaren 

Häusern)? 

7. Wie hoch belaufen sich die Kosten für die vier Spielplanhefte der laufenden Spielzeit? 

8. Welches Spielstättenkonzept liegt der weiteren Arbeit zugrunde (welche Spielstätten 

werden wie lange bespielt)? 

Um eine schriftliche Beantwortung der Fragen wird gebeten. 

 

Holger Franke 

Fraktionsvorsitzender 
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